

令和3年度

3月

## ハツ島だより



幸せは自分のところが創る

校長 吉田 弥恵子

早いもので、令和3年度も3月となりました。卒業式まで、あと2週間です。卒業を迎えられる小学部、中学部、高等部の卒業生の皆さんにとって、今年度はどんな年だったでしょうか？今年度は、本校の創立50周年記念の年でもありました。本来ならば、学校行事も学部行事も創立50周年記念行事も、OBの皆さんや地域の方々、日頃からお世話になっている関係者の皆様をお迎えして、賑やかに開催することができただろうに…、たくさんの楽しいイベントをすることができれば、卒業生の皆さんにはもっと思い出深い一年間になったかもしれないのに…等としたりもします。特に、前年度から計画していた小学部と中学部の修学旅行が、3度にわたる延期の末、結局中止せざるを得なかったことはとても残念でなりません。そして、恨めしいことに、新型コロナウイルスは未だ変異を続け、オミクロン株となって教育現場に集中的な感染拡大をもたらしています。

コロナ禍では、ついついできなかったことをコロナウィルスのせいにして「悔しい」、「残念だ」、「恨めしい」といったマイナスなフレーズが口から出て、気持ちが落ちてしまいがちです。でも、それではいけないと思っています。マイナスの言葉はマイナスの気持ちを創ってしまいます。しかし、プラスの言葉はプラスの気持ちを創ってくれます。「こんなことができる」「こんなこともできたね」「楽しかったね」「またしようね」というように、小さな幸せな気持ちを含んだ言葉は、私達の心をどんどん温かく包んでくれ、プラスの気持ちを膨らませてくれます。言葉と気持ちはつながっていると思います。「できない」のではなく「できることからやってみよう」、できないと「諦める」のではなく、「できることを探してみよう」、「自信がないからできない」のではなく、「やってみて自信を持とう」。コロナ禍だからこそ、プラス思考で多くの「できる」「やってみよう」という気持ちと共に「自信」を見つけることができたように思います。

今年度は、昨年度できなかった体育大会を、大空の下で行うことができました。高等部と小中学部に分かれての開催でしたが、思いっきり走ったり、友達と協力して競技をしたりすることができました。中学部生徒の企画した開会式での風船飛ばしは、創立50周年企画としてとても素晴らしかったと思います。10月の学校祭は、学部毎の発表を直接鑑賞することができるように先生方が開催方法を工夫してくれて、保護者の皆さんも楽しんでくださいました。「虹の市」の大規模開催はできませんでしたが、体育祭や学校祭でミニ「虹の市」ができて、保護者の皆さんがたくさん買っていただきました。また、創立50周年記念品として高等部の作業でつくった品物は、地域の方々をはじめ日頃からお世話になっている関係者の皆様にお渡しします。コロナ禍でも一つずつ実現できたことを喜び、感謝する気持ちを持つことが、より一層私達を幸せにしてくれるように思います。「幸せ」は、自分自身の「ところ（気持ち）」が創るのだと思います。

---

 <ハツ島だより 3月号>

ハツ島だよりの感想や御意見、御要望をお聞かせください。



部 組

[※匿名でも結構です]



### 3月の主な予定

- 1日(火) 発育測定(小・中男)
- 2日(水) 発育測定(高男)  
6年生を送る会(小)→4日(金)に延期
- 3日(木) 卒業お祝い会(高) 発育測定(中女)
- 4日(金) 発育測定(高女)
- 9日(水) かがやきNo.142発行
- 10日(木) 校外学習(小3組)
- 11日(金) 卒業式予行 大掃除 卒業式準備
- 14日(月) 卒業式(11:30 下校)
- 15日(火) 新入生ガイダンス(高)
- 18日(金) 春休み生活指導  
修了式(11:30 下校)
- 21日(月) 春分の日
- 22日(火)～31日(木) 学年末休業
- 27日(日) 成人を祝う会  
(同窓生と親の会)



### 4月の主な予定

- 1日(金)～8日(金) 学年始め休業
- 11日(月) 入学式(11:30 下校)
- 12日(火) 始業式 給食開始  
個人写真撮影
- 20日(水) 個別教育相談会(13:30 下校)
- 21日(木) 個別教育相談会(通常下校)
- 22日(金) 全校集会
- 27日(水) 集金日
- 28日(金) 育友会総会・進路説明会  
(18:00～ オンライン)
- 29日(金) 昭和の日



## 一芸大会

2月4日、オンラインで一芸大会を開催しました。各学部から「我こそは！」の発表希望者を募り、事前に動画を撮って、当日に配信しました。ダンス、歌、自作の絵本の発表、漫才、などなど、各クラスのモニターから飛び出してきたような発表がもりだくさん！でした。発表をみながら一緒に踊ったり、モニターの中の自分に呼びかけたり、盛大な拍手を送ったりと、それぞれに楽しい時間を過ごしました。またみんなで



集まれる日がある  
といいな～♪



## 高等部 体験

2月17日、中学部3年生が高等部の仕事の活動を体験しました。高等部の先輩たちと並んで、紙すきや封筒づくり、皿づくり、織りものなどいろいろな物づくりの仕事に取り組みました。説明にしっかりと耳を傾け、細かなところを教えられているながら、落ち着いて取り組んでいました。4月が楽しみです。



## 高等部 虹の市

今年度初の虹の市…、延期を繰り返しながらも、ついに2月22日、24日、25日に実施しました。

仕事班の各部屋の前に品物を並べて、店員の役割を交代しながら販売しました。他の学部の子もたちが、金券やおこづかいを持って買い物に。アクリルパネル越しではありましたが、一生懸命に作った製品をじっくりと選んでもらい、「これ、ください」「ありがとうございました」とやりとり



でき、お互いに笑顔がこぼれていました。高等部の保護者の方も来てくださり、さらにやる気が出てきたようです。また、店員以外の生徒は、バックヤード

(?!)…仕事の部屋で、お客さんの行き来する様子を感じながら製品づくりをすすめました。



そろそろけてきたな～と思った頃に、またしんと雪が降り積もり、子どもたちにとっては楽しい季節が続いていますね。暦の上では、立春、雨水を過ぎて啓蟄。虫たちも顔を出す春です。暖かい風が吹くのが待ち遠しいですね。

